



日高市立高根中学校 学校だより

満天の星空

日高市立高根中学校
学校だより
令和5年度 第13号
令和6年3月1日発行

学校教育目標 『知・徳・体の調和のとれた児童・生徒の育成』

○自ら学ぶ生徒 ○心豊かな生徒 ○心身ともに逞しい生徒

目指す15歳像 『夢を持ち自分の行動に責任を持つ かにたっ子』



考えよう
家族みんな
スマホのルール
私たちは子供たちの情報モラル育成に取り組みます
日高市立高根中学校

校旗返納式



この学校だよりが地域に回覧される頃には、もしかしたら終了しているかもしれません（申し訳ございません）が、3月5日（火）に校旗返納式が行われます（ました）。この式は、41年（小学校は51年）続いた高根中学校（小学校）の歴史に幕を閉じ、長年使用してきた校旗を、日高市に返納するというのが大きな目的ですが、それ以上に、この地域在住の数多くの卒業生及びその保護者の方々、地域の方々、開校当初からの歴代の教職員、日高市役所や公民館等の官公庁の方々など、高根小学校・中学校に関わっていただいた全ての方々に、少しでもその歴史を振り返っていただきたい、そんな思いも込められている式典です。当日は、小学生1～6年生も本校に移動し、小・中合同で、高根中学校の体育館で実施させていただきます。お時間が許すようでしたら、本校においていただきたくお願い申し上げます。また、残念ながら回覧が間に合わなかった皆様は、12月22日発行の学校だよりにも掲載致しましたが、校内に、歴史を振り返るコーナー（掲示物）も作成してありますので、お近くにお越しの際は、是非お立ち寄りください。校長室においていただければ、御案内させていただきます。

3月の主な行事		
1	金	県公立学力高校入学候補者発表
2	土	
3	日	
4	月	県公立高校追検査
5	火	校旗返納式
6	水	追検査候補者発表 生徒会朝会
7	木	水6時間授業
8	金	3年卒業遠足
9	土	
10	日	
11	月	3年生を送る会準備 学校運営協議会
12	火	3年生を送る会 午後①⑥の授業
13	水	学年朝会 委員会の日
14	木	卒業式予行 卒業式準備
15	金	第41回卒業式
16	土	
17	日	
18	月	短縮4時間 梱包作業優先日
19	火	短縮4時間
20	水	春分の日
21	木	短縮4時間 高根小卒業式 PTA総会
22	金	修了式 給食最終日 梱包作業日
23	土	引越作業中心日
24	日	引越作業中心日
25	月	臨時休業日 引越作業
26	火	臨時休業日
27	水	春季休業日(～4/7)
28	木	
29	金	引越作業
30	土	
31	日	

校旗返納式次第

- (1) 開式の言葉
- (2) 小学校校歌斉唱
- (3) 校長式辞
- (4) 来賓挨拶
- (5) 来賓紹介
- (6) 児童・生徒代表の言葉
- (7) 校旗返納
- (8) 高根中学校校歌合唱
- (9) 閉式のこたば

引越作業



高根小学校・中学校では、引っ越しのお手伝いをいただけるボランティアの方を募集しています。引っ越し作業の計画表は裏面に掲載しました。ご確認いただき、お手伝いいただける方は、同じく裏面のURL又はQRコードから、グーグルフォームにアクセスしていただき、必要情報をご入力ください。お願い申し上げます。

引越作業計画

日程	募集範囲	主な作業	登録先
3月18日(月)	高根中	○引越し荷物の梱包作業	URL
3月22日(金)	生徒のみ	○梱包したダンボールを所定の場所に移動	https://forms.gle/sTVb9TTHPmk2Uxcx7
3月23日(土)	保護者	○梱包した荷物の小学校への移動	
3月24日(日)	地域 生徒	○廃棄・譲渡する物品の1階教室への移動 ○廃棄物の処理	
3月25日(月)	生徒のみ	○2日間で運べなかったものを小学校や1階へ移動 ○小学校で開封・収納作業	QRコード
3月29日(金)	保護者	○主に職員室から小学校への物品移動	
	地域	○職員室の机等を1階に移動	
	生徒	○その他、廃棄・譲渡物品の1階への移動	

※すでに御登録いただいている方は、あらためて御登録いただく必要はございません。御都合が悪くなった方のみ御連絡下さい。(TEL 985-3633)

認知症サポーター養成講座

2月19日(月)、1・2学年において日高市高麗川地域包括支援センターの方にお越しいただき、認知症サポーター養成講座を開催しました。当日は、授業参観も兼ねていましたが、前週からのインフルエンザの流行のため、授業参観は中止し、生徒も音楽室からの配信によるオンライン形式での講座となりました。包括支援センターは、地域の高齢者の心身の健康を保ち、生活の安定のために必要な援助を行うことを目的に設置されている公共機関です。当日は、中学生でも理解しやすいよう丁寧な御説明をいただき、認知症について理解が深まったと考えます。生徒の感想を少々紹介します。

- (2年生) もし、おじいちゃんとおばあちゃんが認知症になってしまったときの対応の仕方が改めてよく分かったし、認知症になってしまったら、たくさん会ってお話ししてあげたいし、たくさんサポートしてあげます。
- (2年生) 家族や色々な人への接し方を大事にしたい。
- (2年生) おばあちゃんが認知症なので、接し方や原因を知れてよかったです。
- (2年生) 自分のおばあちゃんは認知症なので、すごく参考になりました。認知症が、いつか医学で治せる日が来ることを願っています。
- (2年生) とても勉強になりました。これを機に自分でも調べてみようと思います。
- (1年生) 認知症とはどのようなことか分かっているつもりでしたが、分かりやすい説明を聞くと、認知症の方を支える大切さがよく分かりました。
- (1年生) 認知症の人は、約700万人いるということに驚きました。認知症は、いらついたり、不安や悲しいことが態度に出てしまったりするから、おじいさんやあばあさんに優しく接していきたいと思いました。

※紙面の都合で全員載せることはできませんが、この他にも前向きな感想が多数ありました。

生徒会主催 新入生説明会

2月21日(水)、生徒会本部役員が小学校に赴き、現6年生に後期課程の1日の生活について説明会を開催しました。主に授業時間や教科・給食・清掃・委員会・定期考査・部活動など細かく説明していました。6年生からも「中学校生活は楽しいですか」などの質問が多く出て、本部の生徒が、答えに迷うシーンもありました。来年が楽しみです。

